



## Colinas, socio de honor de Alumni-Universidad de la Usal

DL | LEÓN

■ El Paraninfo del Edificio Histórico de la Universidad de Salamanca acogió este sábado el acto de nombramiento de Antonio Colinas como socio de honor de Alumni-Universidad de Salamanca, una asociación creada en 1963 que acoge en su seno entre otros colectivos a estudiantes, antiguos alumnos, y amigos de la Universidad de Salamanca y que cuenta en la actualidad con un total de 50.000 socios.

La ceremonia contó con la presencia del Rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero y del Presidente de MAPFRE y de Alumni-Usal, Antonio Huertas.

El nombramiento de Antonio Colinas como socio de honor de Alumni-Universidad de Salamanca, reconoce su carrera y es también un agradecimiento por sus más de 20 años colaborando con la Universidad de Salamanca en todo tipo de actividades.



Colinas (segundo por la derecha) con otros socios de honor. DL